

Rotary Yonago East Weekly

【未来を創造し、ロータリーの楽しさを共に活動し、体感しよう！】

創立/1968年4月24日 ●事務所/米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 Tel.(0859)32-5531
 ●例会日/水曜日12:30~13:30 ●例会場/ANAクラウンプラザホテル米子
 米子市久米町53-2 Tel.(0859)36-1111
 ●会長/上森 英史 ●幹事/岩崎 稔 ●会報/岡 宏徳

出席報告

会員数 109 名
 出席数 66 名 欠席数 37名
 出席免除会員 6名 荒川(雄)君 杉原(弘)君
 新納君 宮本(守)君
 高橋君 小谷君

出席率 65.42 %

ビジター

メイクアップ

理事 10名 (1/10 第7回理事会)
 会員 8名 (1/11 作文コンテスト引継)

20日 伊藤由子 君 22日 森田 進 君
 28日 前田浩寿 君 29日 野津一成 君

スマイルBOX 48,000 円 (720,000 円)
 創立記念日祝: 野津君、内田君、牧田君、宮永君
 荒川(雄)君、桶村君、石井君
 本人誕生祝: 塩谷君、船田君、石部君、宮本(守)君
 古杉君、石井君、伊藤(由)君、森田君
 野津君
 主・夫人誕生祝: 杉本君
 結婚記念日祝: 長田君、野津君、内田君、面谷君
 塩谷君
 出席100% : 1年 立脇君

今週のお祝

本人誕生祝: 1日 船田正一 君 3日 石部裕一 君
 5日 宮本 守 君 15日 石井敬薫 君
 15日 荒川圭三 君 19日 古杉 淳 君

❖ 本日、ワンワンワンの日という事でドッグランウメちゃん王国が、テレポート山陰の取材を受けました。興味のある方は本日見て下さい。:伊藤(由)君

【 会 長 挨拶 】

米子東RCの後半戦が始まりました。2022年の漢字は皆さんもご存知のように「戦」という一文字でした。コロナとの戦い、ロシアのウクライナ侵攻等々戦いに溢れた世の中ではなかったでしょうか。私はこの「戦い」というのを争い事ではなく、挑戦という言葉で半年間やってきました。色々なことに挑戦してきました。個人的にはトライアスロンに挑戦して10回目の完走ができたということから、会社では新しい商品等々の提案もしました。ロータリーでは会長として色々なことにチャレンジしました。例会が17回あり、納涼夜間例会だけは中止にしましたが、阿南南RCを招いての親月例会、クリスマス家族例会を含め16回の例会を皆さんのご協力、ご理解を頂き開催しました。そうしたことの挑戦が皆さんの力添えによりできたことに改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて今年、2023年は「癸卯(みずのとう)」という年になるそうです。癸は数字で一番後になっているのでまた一から始まるということと、卯は山を駆け上がっていくということで、新しい時代を象徴する良い年になると書いてありました。

米子東RC、個人、皆さんの企業にとっても素晴らしい幕開けの年になりますことをお祈りいたします。一緒に頑張りましょう。



《 幹 事 報 告 》

- (1) 井上玲子会員 本日入会 会員数 109 名
株式会社 ジョイアーバン マネージャー
- (2) 米山記念奨学会表彰
- (3) ロータリー特別月間変更のお知らせ
4月…環境月間 ・ 7月…母子の健康月間
- (4) 境港RCより例会場変更のお知らせ
新例会場…境港市市民交流センター『みなとテラス』
- (5) 他クラブの例会変更等は掲示板をご確認下さい

米山記念奨学会表彰

第1回米山功労者
杉原 弘一郎 会員



第2回米山功労者
石部 裕一 会員



<本日のプログラム>

「ロータリーの友」1月号紹介
雑誌委員会 松浪昭二会員

横書き

- P 3 「創刊から70周年を迎えて」
- P 8 「RI会長メッセージ」
- P 11 「私のプライド、その仕事」
- P 30 「バックナンバーでたどる『友』70年」
- P 54 「表紙について」



縦書き

- P 4 「人間とAIが共生する職業の近未来のカタチ」
- P 9 「この人訪ねて」
- P 13 「事業承継としてのM&A」

新入会員紹介

株式会社 ジョイアーバン
マネージャー 井上 玲子 会員

よろしく
お願いします!



「年男放談」



～ 井上雄介会員 ～

皆さま、あけましておめでとうございます。恒例となりました年男放談でご指名を頂きました井上雄介でございます。よろしくお願いいたします。入会16年となりました。最初に自己紹介をさせていただきます。

まずロータリー歴ですが、44歳で入会させていただきました。リーダーを3回、理事を2回させて頂いています。多くの方と交流ができるRCは素晴らしいと思っています。会社は和田浜工業団地で井上鋼材という鉄屋です。金属材料なら何でもやっております。最近は個人でも買えますか？という問い合わせを沢山頂いております。鉄は物価上昇の波に乗りまして、コロナ前の1.8倍くらい価格が高騰しております。

今年で還暦になります。ちょうど60年前が同じ癸卯で私が生まれた年だから、きっと今年は良い年になるだろうと思っています。卯年は飛躍の年と言われますので会社もリフレッシュして心機一転頑張ってみようかと思っています。今年の私自身のテーマは、笑顔と楽しさの追求にしました。社員の前で発表いたしました。鉄は建物だったり車だったり、インフラを支える素材でありますので誇りを持ってやってきましたが、これからは楽しさも追求しながらやっていきたいと思っています。後は健康ですね。あと5kgは痩せなさいと指導されています。3年前に年に3回も入院しました。今年中に達成できるように頑張っていきたいと思います。体力が落ちたと感じましたので週に1回2時間程度ジムに通って健康維持に努めています。お酒の量もセーブしながら楽しく酔うことをモットーにしています。

過去の卯年についてです。昭和38年は首相が池田隼人さん。流行った歌は、こんにちは赤ちゃんでした。昭和50年は山陽新幹線が岡山から博多まで開通した年だそうです。首相は三木武夫さん。流行った歌はシクラメンのかほりでした。昭和62年は国鉄が民営化しJRが発足したとか、ブラックマンデーで株価が大暴落しました。首相は中曽根さんと竹下登さんでした。平成11年の首相は小淵恵三さん。流行った歌は、だんご三兄弟でした。12年前の平成23年は何と言っても東日本大震災の年でございます。そして女子サッカーなでしこジャパンが女子ワールドカップドイツ大会で初優勝しました。首相は菅直人さん、野田佳彦さんでした。

人生は一度きり、いかに良い人生にしていけるかが今の私の信条です。

これからも積極的に人生を謳歌したいと思います。ありがとうございました。

【次回プログラム】

- 1/18 「年男放談」 新納哲夫会員・井上賢明会員
- 1/25 「年男放談」 深井基義会員・鷺見康平会員・種田宏幸会員